



ZVG

Austrian Tasting in Zürich

Nach einer längeren Pause gastieren am 30. und 31. August über 100 Weingüter aus Österreich im Kongresshaus in Zürich. An einem der ersten Anlässe im frisch renovierten Kongresshaus geben die Produzenten Auskunft über ihr Schaffen, und Österreich-Wein-Fans können mehr als 600 Weine verkosten. Die Verkostung zwischen 11 und 17 Uhr ist jeweils für Gastronomen, Sommeliers und Weinhändler reserviert. Fachbesucher können sich für einen oder beide Tage anmelden. Bis 20 Uhr ist der Eintritt dann offen für alle Weinliebhaberinnen und Weinliebhaber. Zudem werden an beiden Tagen Masterclasses angeboten. Das Programm, die Liste der Produzenten sowie den Link zur Anmeldung gibt es auf der Webseite von Österreichwein. Dort kann man sich auch für die Online-Verkostung vom 12. Oktober anmelden.

(GAB)



Mehr Informationen unter:
event.austrianwine.com/de/
austrian-tasting-schweiz

Neuer Erlebnisweg auf dem Sattel-Hochstuckli

Der neu eröffnete Themen- und Erlebnisweg auf dem Sattel-Hochstuckli in der Zentralschweiz verspricht Spannung, Spiel und Spass für die ganze Familie.

Eingebettet in die voralpine Bergwelt, verleiht die zentrale Lage dem Familienberg Sattel-Hochstuckli besondere Attraktivität. Während der rund achtminütigen Fahrt in der Drehgondel von Sattel auf den Mostelberg geniessen Gäste einen Panoramablick auf Rigi, Wildspitz und Ägerisee.

Sich Wissen erwandern

Nun, mit der Eröffnung des «Geissä Wägs», ist das Ausflugsziel um eine Attraktion reicher geworden. Der rund 2,6 Kilometer lange Themen- und Erlebnisweg führt

von der Bergstation Mostelberg entlang dem Engelstock zum Ziegenhof Blüemlisberg. Kira, das weisse Saanengeissli, ist das Maskottchen des neuen Weges.

An sieben interaktiven Posten vermittelt Kira auf spielerische Art Lehrreiches rund um das Thema Ziege. Die reine Wanderzeit beträgt rund 45 Minuten. Der Weg ist gut ausgebaut und daher auch für Familien mit Kleinkindern und Kinderwagen mit grossen Rädern bestens geeignet.

Das Ziel des «Geissä Wägs» ist der Blüemlisberg, ein idyllisch gelegener Ziegenhof mit über 100 Ziegen. Während sich die Ziegen auf den kräuterreichen Wiesen vergnügen, geniessen die Gäste in der hofeigenen Gelateria ein leckeres Ziegenmilch-Glace oder hofeigene Produkte. Wer mag, wandert den «Geissä Wäg» von diesem Hof aus als Rundweg weiter und schliesst die Wanderung über die 374 Meter lange Fussgängerhängebrücke Skywalk ab. (DKL)

Viel Spannendes rund ums Thema Swiss made

LATEST NEWS

Eröffnet

Auf der Diavolezza im Oberengadin auf fast 3000 Meter über Meer wurde letzte Woche der neue Glacier Experience Trail offiziell eröffnet. Der eineinhalb- bis zweistündige Rundweg führt über einen Bergwanderweg an fünf Stationen vorbei, die Besuchern jede Menge Wissen zum Naturwunder liefern.

Gegründet

Im Rahmen des Wirtschaftsbildungsprogramms YES am Kollegium Spiritus Sanctus in Brig gründete eine kleine Gruppe ein Miniunternehmen. Das Ziel der Gruppe ist, aus unreifen grünen Weintrauben ein nachhaltiges und ökologisch sinnvolles Produkt zu gewinnen.

Erweitert

Vergangene Woche eröffnete die älteste Kaffeerösterei der Schweiz, Turm Kaffee, ihre zweite Barista Academy – die erste in Zürich. Damit soll ein Schwerpunkt auf die Aus- und Weiterbildung von Fachper-

Bundesrat hält an Regeln fest

An seiner Sitzung vom 11. August 2021 hat der Bundesrat beschlossen, die geltenden Massnahmen aufrechtzuerhalten. Diese dienen künftig dem Schutz der Spitalstrukturen und nicht mehr der nicht geimpften Bevölkerung. Die Rückkehr zur Normalität ist abhängig von einer massiven Erhöhung der Anzahl Personen, die sich impfen lassen. Die aktuelle Teststrategie als Pfeiler der Pandemiebekämpfung muss weiterverfolgt werden. Ab 1. Oktober wird das Testen von Personen ohne Symptome nicht mehr kostenlos sein. Der Bundesrat schickt diese Anpassungen in die Vernehmlassung und trifft seinen Entscheid am 25. August. (DKL)

Tage des Denkmals

«Gewusst wie» heisst das Motto der europäischen Tage des Denkmals 2021. Diese finden am 11. und 12. September statt. An zahlreichen Orten in der ganzen Schweiz finden Anlässe zu Fachwissen und Fertigkeiten statt. Interessierte können Handwerkerinnen und Handwerkern über die Schulter schauen: Diese bauen Trockenmauern, binden Bücher, brennen Kalk, pressen Öl, schneiden Schin-